

FICHAGE ■ L'indignation de Sueur

La lutte contre l'usurpation d'identité. Sur le principe, le sénateur du Loiret socialiste, Jean-Pierre Sueur, adhère.

Mais il « s'insurge » quant à la méthode et ses dérives potentielles. En effet, le politique n'approuve pas la création d'un vaste fichier au ministère de l'Intérieur qui pourrait rassembler « les données biométriques et biographiques de soixante millions de personnes ». Ce « méga-fichier » serait, selon lui, « une atteinte aux libertés publiques, aux libertés individuelles et au respect de la vie privée ». ■